

03/09/2017

## Fiscalía alerta por falso correo electrónico institucional que está circulando en la red

La Fiscalía Regional de Atacama alertó a la comunidad frente a la circulación de un correo electrónico que fue detectado y que está circulando en la red y que ya ha llegado a personas en Copiapó, cuyo contenido es falso y que además invita a descargar un archivo que supuestamente sería la copia de una denuncia.

Respecto de este mensaje, la vocera de la Fiscalía Regional, Rebeca Varas Guevara, indicó que el mail induce a engaño a quienes lo reciben pues ocupa el logo institucional y el dominio fiscalia.cl de internet. Por ello, hizo un llamado a no aceptar este correo que llega bajo el asunto de “SOLICITUD DE AUDIENCIA”, ya que la Fiscalía de Atacama no realiza citaciones vía mail.

“La Fiscalía no realiza citaciones mediante correos electrónicos a nuestros usuarios, todo contacto con quienes han denunciado algún delito se concreta por parte de las funcionarias a partir de llamados telefónicos y desde esta semana mediante mensajes de texto a los teléfonos celulares que los propios denunciantes entregan al momento de realizar la denuncia”, dijo la vocera.

Rebeca Varas agregó que la comunidad debe estar atenta a sus correos electrónicos y principalmente evitar descargar cualquier archivo adjunto en un mensaje cuyo remitente sea desconocido, ya que a partir de esta acción podrían estar afectando sus equipos mediante un virus computacional. Agregando que además existe el “phishing informático” que mediante de una plataforma falsa de internet, se genera el robo de información relevante de la persona afectada.

### MENSAJES

La vocera de la Fiscalía Regional agregó que desde esta semana los usuarios de la institución comenzaron a recibir mensajes de texto en sus teléfonos celulares, a través de los cuales serán informados del ingreso de la denuncia y número que se le asigna a la misma, además de realizar alguna citación e informar respecto del término del caso mediante la sentencia o archivo provisional respectivo.

Cabe indicar que todos los mensajes de texto indicarán el teléfono del Call Center de la Fiscalía 600 333 0000, para que el usuario pueda solicitar por esa vía, mayores antecedentes de su caso.

